

METADATA STATISTIK INDIKATOR

Keterangan Kegiatan Statistik

Nama Kegiatan	Pengumpulan Data Manajemen Angkutan	Penyelenggara	Instansi : Pemerintah Kabupaten Polewali Mandar Unit Kerja Eselon I : Unit Kerja Eselon II : Dinas Perhubungan Unit Kerja Eselon III : Bidang Angkutan
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)			

No.	Nama Indikator	Konsep	Definisi	Interpretasi	Metode/Rumus Penghitungan	Ukuran	Satuan	Klasifikasi Penyajian	Apakah Kolom (2) Indikator Komposit?		Jika Kolom (10) berkode 1 Indikator Pembangun		Jika Kolom (10) berkode 2 Variabel Pembangun			Level Estimasi	Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum?	
									Ya -1	Tidak -2	Publikasi Ketersediaan	Nama	Kegiatan Penghasil	Kode Keg. (diisi petugas)	Nama		Ya -1	Tidak -2
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)		
1	Angkutan dalam trayek	Angkutan dalam trayek	Angkutan Dalam Trayek adalah Angkutan yang dilayani dengan mobil penumpang umum dan Mobil Bus umum dari suatu tempat ke tempat lain, mempunyai asal-tujuan, lintasan, dan waktu yang tetap dan teratur serta dipungut bayaran.	-	Jumlah Angkutan dalam trayek	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Angkutan dalam trayek	Data administrasi Angkutan		Angkutan dalam trayek	Nasional	1		
2	Angkutan tidak dalam trayek	Angkutan tidak dalam trayek	Angkutan Tidak Dalam Trayek merupakan angkutan yang tidak terikat dengan trayek yang biasanya melakukan pelayanan dari rumah ke rumah.	-	Jumlah angkutan tidak dalam trayek	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Angkutan tidak dalam trayek	Data administrasi Angkutan		angkutan tidak dalam trayek	Nasional	1		
3	Angkutan penyebrangan	Angkutan penyebrangan	Angkutan Penyebrangan adalah angkutan yang berfungsi sebagai jembatan yang menghubungkan jaringan jalan dan/atau jaringan jalur kereta api yang dipisahkan oleh perairan untuk mengangkut penumpang dan kendaraan beserta muatannya.	-	Jumlah Angkutan penyebrangan	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Angkutan penyebrangan	Data administrasi Angkutan		angkutan penyebrangan	Nasional	1		
4	Angkutan Umum	Angkutan Umum	Angkutan umum adalah layanan angkutan penumpang oleh sistem perjalanan kelompok yang tersedia untuk digunakan oleh masyarakat umum, biasanya dikelola sesuai jadwal, dioperasikan pada rute yang ditetapkan, dan dikenakan biaya untuk setiap perjalanan.	-	Angkutan umum + Angkutan barang	Jumlah	Angkutan	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Angkutan Umum	Data administrasi Angkutan		angkutan umum	Nasional	1		
5	Angkutann Bentor	Angkutann Bentor	Bentor adalah singkatan dari Becak dannnnnn Motor yang merupakan kendaraan roda tiga asal Kota Kotamobagu. kendaraan ini adalah ruang muatan seperti becak yang dirakit dengan menambahkan kendaraan bermotor jenis sepeda motor di bagian belakangnya	-	Jumlah Bentor	Jumlah	Bentor	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Angkutann Bentor	Data administrasi Angkutan		bentor	Nasional	1		
6	Kartu Kontrol Pengawasan Trayek	Kartu Kontrol Pengawasan Trayek	Kartu Pengawasan adalah Kartu yang diberikan kepada pemegang izin trayek untuk dibawa pada kendaraan yang digunakan untuk angkutan.	-	Jumlah kartu kontrol pengawasan trayek	Jumlah	kartu	- Kabupaten	2	Aplikasi Polman Satu Data	Kartu Kontrol Pengawasan Trayek	Data administrasi Angkutan		kartu kontrol	Nasional	1		

Polewali , Desember 20 21

Mengetahui,
Kepala Bidang Angkutan

NIP.